

La Espol con sistema alemán



LA ESCUELA SUPERIOR POLITÉCNICA del Litoral incursionó en el Sistema de Formación Dual alemán (Dhla), desde el campo de las ingenierías. Con este paso la entidad se integró al grupo de instituciones de educación superior de Latinoamérica que son parte de la Red de Universidades Empresariales, de la que forman parte países como México, Perú, Colombia y Ecuador.

El Dual promueve la formación del estudiante. Durante este proceso, la Espol cuenta con la guía de expertos alemanes, con los cuales se han desarrollado dos jornadas de trabajo durante este año. (F)